
 

Aux représentants de Goodman, porteurs du projet « Green Dock » 
Epinay sur Seine, le 13.07.2022 
  
 
Au fil des comptes-rendus, il est noté que nous vous prions à de 
nombreuses reprises de nous donner accès aux données brutes des 
études dont vous ne citez que les chiffres finaux dans vos documents de 
présentation, sans que ces derniers soient vérifiables par nous. A chaque 
fois, dans les comptes rendus, vous nous dites que vous nous enverrez ces 
documents.  
 
Pourriez-vous nous faire prochainement un envoi avec l'ensemble des 
documents concernés, s'il vous plaît ? Nous souhaiterions les recevoir 
avant la survenue de la réunion de restitution, afin d'avoir le temps 
nécessaire pour les examiner. 
 

Antoine Gaudin, président de l’association Protection Berges de Seine, 
pour l'ensemble associations engagées dans le processus de concertation 

autour du projet "Green Dock" 
 


